

# IWO

## Pameran Alutsista TNI dan Gelar UMKM, Pangdam XIV/Hsn : Ingin Bantu Krisis Pangan dan Berharap Masyarakat Lebih Dekat Serta Bangga dengan TNI

Suhendi - [SULBAR.IWO.OR.ID](mailto:SULBAR.IWO.OR.ID)

Oct 1, 2023 - 18:52



*Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han), bersama Danlantamal VI Makassar Laksma TNI Ivan Gatot Prijanto, S.E., M.Tr. Opsla., dan Ir Koopsud II Marsma TNI Zulfahmi, S.Sos., M.Han.*

MAKASSAR – Meriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 TNI Tahun 2023,

Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han)., bersama Danlantamal VI Makassar Laksma TNI Ivan Gatot Prijanto, S.E., M.Tr. Opsla., dan Ir Koopsud II Marsma TNI Zulfahmi, S.Sos., M.Han., didampingi unsur Forkopimda Sulsel, ditandai penekanan tombol secara resmi membuka Pameran Alutsista dengan tema "TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju", bertempat di Anjungan Pantai Losari Makassar. Minggu (1/10/2023).

Di awal sambutannya, Pangdam Hasanuddin menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh jajaran Forkopimda Sulsel, serta para pengunjung yang telah meramaikan pameran Alutsista yang digelar hingga tanggal 3 Oktober mendatang. "Saya meyakini ini suatu anugerah dari yang maha kuasa dan ini sebetulnya wujud sinergi dan kolaborasi kita di Pemprov Sulsel," tandasnya.

Lebih lanjut Mayjen Totok menuturkan bahwa kegiatan ini dibuka secara umum dan gratis. Terdapat 18 stand satuan TNI (AD, AL, AU) yang berada di wilayah Sulsel, juga dimeriahkan dengan hadirnya 19 stand serta 24 stand UMKM bantuan Gubernur, Walikota dan Perbankan.



Orang nomor satu di Kodam Hasanuddin ini juga menjelaskan bahwa ke depannya terdapat berbagai program pemerintah yang harus dilaksanakan secara terpadu, olehnya ia mengajak untuk bersama-sama mewujudkan hal tersebut. "Intinya Pemilu harus berjalan lancar, ketahanan pangan harus lancar dan semuanya sehat, mari sama-sama kita komitmenkan untuk Sulsel, khususnya Makassar yang kita cintai bersama," ajaknya.

Ia pun mengharapkan masyarakat dapat lebih dekat dan bangga dengan TNI serta memohon doa restu kepada para pengunjung demi kelancaran puncak perayaan HUT ke-78 TNI tanggal 5 Oktober yang akan dilaksanakan di lapangan Karebosi Makassar. "Nanti ada defile kendaraan dan masyarakat boleh naik, kita akan memberikan 1.000 sembako kepada masyarakat, harapan kita 5 Oktober

tidak ada masyarakat yang tidak bahagia, semua berbahagia happy together," jelasnya.

Melalui kegiatan pameran ini, Pangdam Hasanuddin mendapatkan berbagai apresiasi dan ucapan selamat dari jajaran Forkopimda Sulsel, seperti halnya yang disampaikan oleh Gubernur Sulsel melalui sambutannya yang dibacakan oleh Sekda Prov Sulsel Drs. Andi Muhammad Arsjad, M.Si., menyampaikan terima kasih atas dedikasi dan pengabdian para anggota TNI dalam menjaga keamanan dan pertahanan di wilayah Sulsel sehingga Pembangunan daerah dapat berlangsung lancar.

"Kami menyambut baik kegiatan pameran Alutsista jadi momen penting untuk mendekatkan keinginan dengan masyarakat melalui pengenalan berbagai jenis dan kegunaan Alutsista yang telah dapat dihasilkan industri pertahanan Indonesia," ungkapnya.

Demikian pula yang disampaikan oleh Kapolda Sulsel Irjen Pol Drs Setyo Boedi Moempoeni Harso, S.H., M.Hum., Ia kagum dengan sosok Mayjen Totok, merupakan seorang yang luar biasa, mampu merangkul jajaran Forkopimda untuk hadir meramaikan kegiatan pameran Alutsista ini.

Selain itu, Walikota Makassar Danny Pomanto juga menyampaikan apresiasi atas kinerja TNI yang begitu dirasakan kehadirannya oleh masyarakat Makassar. "TNI selalu dekat dengan rakyat, saya sampaikan begitu karena yang punya rakyat itu Kabupaten dan Kota jadi selalu merasakan kehadiran TNI, Covid-19 dulu begitu susah kita, TNI berada di depan bersama Polri, hari ini kita kekurangan air sumber El Nino TNI di depan bersama Polri," tuturnya.

"Maka sepantasnya masyarakat turut gembira dalam rangka HUT TNI karena manfaat TNI begitu dekat dengan rakyat, tanpa dimintai tolong, TNI sudah otomatis. Lebih bangga lagi karena kita memiliki Pangdam yang selalu aktif, jangankan di atas maupun di udara maksudnya di Medsos, juga dekat dengan anak muda, jadi kadang anak-anak muda menganggap jika Pak Pangdam adalah anak milenial karena selalu tampil muda, kami bangga dengan Pangdam yang selalu memberi motivasi masyarakat dan anak muda," tutupnya. (\*\*\*)